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Материалы агентства

Все фильмы о войне, снятые в РФ, похожи друг на друга: мнения 
блогеров
В российской блогосфере бурно обсуждается снятие с эфира по многочисленным просьбам граждан, 
планируемого к показу на телеканале НТВ 22 июня фильма «Служу Советскому Союзу». В Сети даже 
появился типичный сценарий таких фильмов, фальсифицирующих историю Великой Отечественной Войны. 
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с описанием типичного российского кино о войне и военном 
времени?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с описанием типичного российского кино о войне и военном 
времени?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, нам показывают правду о войне, 
которую скрывали от народа

192 9%

Да, очень похоже 1530 73%

Трудно ответить 138 7%

Свой вариант ответа 235 11%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Владимир Румянцев:

А в какой стране снята художественно, правда о войне? Кто из художников знает эту правду? Мой 
воевавший дед говорил, на просьбу рассказать о войне, что всё так сложно, и запутано, что он рассказать 
не сможет. Сейчас я понимаю, что это смесь благородства и героизма, подлости и продажности. На всех 
уровнях. От солдата до маршала. И как тут снять кино? Бабло подталкивает, вот и пробуют, кто во что 
горазд, не вдаваясь в подробности. Поэтому и консультанты исчезли из титров. Да что, в конце концов, 
только в кино, что ли бардак? Тема серьёзная, но сейчас для страны не самая актуальная. Да и критикуя, 
нужно каждое произведение по отдельности оценивать. Как-то негоже скопом. Есть факт, и есть правда. 
Любой понимает, что это разные категории. Конечно, художественному фильму не обязательно оперировать 
фактами, но, правда, быть должна. Наша правда, русская. Наши деды это завоевали.

Сергей Юдин:

А мне, например ветераны, как правило, рассказывали, в общем, позитивно о войне. Единственно не любят 
себя героями выставлять. Типа мне больше всех не надо было. Или вот бывший кавалерист — да говорит, 
какой тут героизм, если лошадь после залпа несётся, и ничем ты её уже не остановишь. В старое доброе 
время могли типа прихвастнуть — бывший авиамеханик мы перешли маньчжурскую границу и лейтенант 
послал меня снять часового, я подполз и перерезал ему глотку. Непонятно зачем посылали авиамеханика, 
всю войну прослужившего в Гродеково Приморского края — неужели не было опытного разведчика 
с Запада или на худой конец пограничника. Но может в то время так хорошо готовили к общевойсковому 
бою всех. Или наш замначальника училища Герой Советского Союза полковник Ашик: «Да господь с вами 
ребята. Какой там подвиг. Всем кто живой из десанта остался дали Героев. Вот и всё».

Лидия Браяловская:

Я из семьи фронтовиков. Моя мама, окончив в июне 1942 года школу, уже в сентябре ушла добровольцем 
на фронт. В начале санитаркой — выносила с поля боя раненых, потом, окончив курсы, до конца войны 
была связистом — тянула линию связи под обстрелом, во время боя и т.д. Никто её насильно никуда 
не гнал, тем более, что и лет-то ей было в 42-ом всего 17 (непризывной возраст). Мой папа воевал с первых 
дней войны и тоже никто его не гнал, «как скот на убой». Более того, в военкоматы стояли огромные 
очереди и все рвались на фронт. Мой папа, получив ранение и чуть-чуть поправившись в госпитале, просто 
сбежал оттуда раньше срока на фронт в свою часть. Вы просто не понимаете, что когда в дом приходит враг 
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и начинает мучить и убивать самых близких, дорогих и любимых людей, то гнать никого не надо на защиту 
своей семьи и своей земли. Неужели Вы не пошли бы защищать свою мать, свою жену, своих детей?

Алексей Праведнов:

Одно дело авторская поправка режиссёра, его взгляд на произведение, а другое, когда сценарий пишется 
с совершенно противоположным смыслом, а практически без него, да ещё и режиссёр «внесёт» изрядную 
толику чернухи с порнухой; ну а если вообще в основу фильма берётся «произведение» 
постперестроечного "исказителя народных сказок«(в смысле истории, полностью оскотинившего и людей, 
и эпоху, и идеалы того времени, перевернувшего суть с ног на голову) — ну уж извините, за такие 
«вымыслы» в приличном доме в морду плюют (лица там нет) и перчатку бросают. Про всех я и не говорю, 
есть и достойные фильмы, но их настолько мало, а мерзость так и прёт из всех ТВ-вещателей, так что этой 
мерзости оправдания просто не существует.

Галина Лобанова:

Такая интерпретация войны, которую себе позволяют современные режиссёры, ставит Победу СССР 
в войне в положение поражения. А это недопустимо! В каждой семье есть те, кто защищал Родину. Своим 
враньём «режиссеры» плюют на могилы погибших в боях, плюют на живых ещё ветеранов. Такое 
отношение к истории своей страны граничит с прямым предательством. Я эти фильмы не хочу смотреть 
после первых кадров, когда начинается откровенная ложь. Лучше посмотреть советские фильмы — «Отец 
солдата», «Они сражались за Родину», «Освобождение», «Белорусский вокзал», «Майор Вихрь», "А зори 
здесь тихие«,можно перечислять очень много. Мой отец прошел всю войну, свёкор погиб под Ленинградом, 
и я не могу равнодушно смотреть на лживые кадры, где откровенно принижается роль советского солдата, 
офицера, Сталина. Те, кто ставит такие фильмы, не имеют совести, они мечтают лишь о гонорарах, правдой 
истории в их фильмах и не пахнет.

Добавим, что опрос проводился с 16 по 21 июня. В нём приняли участие 2095 блогеров, оставивших 573 
комментария по теме опроса.

Напомним, блогер petrovchik.livejournal.com пишет о том, что современное российское кино о войне, 
предвоенном и послевоенном времени выпускается уже в таких объёмах, что можно говорить о типичных 
явлениях. Далее популярный блогер предлагает свой вариант типичного сценария такого фильма. 
«В типичном современном фильме все сидят ни за что. Буквально ни за что. Никакого внятного 
обоснования посадки того или иного персонажа не производится. В лучшем случае на экране появляется 
некая бумажка, на которой написано: „гражданин такой-то посажен надолго, потому что он — враг“. 
В ГУЛАГе сидят также и уголовники, но они, похоже, тоже сидят, ни за что. Кого ни возьми, все оказываются 
патриотами, и в основе своей глубоко порядочными людьми. Как глубоко порядочные люди оказываются 
рецидивистами по уголовным статьям, не разъясняется. Все сотрудники НКВД в фильмах — упыри 
и насильники. Иногда попадаются невесть как забравшиеся в органы порядочные люди, но их тут же 
убивают упыри и насильники. Сотрудники НКВД в фильмах не соблюдают никаких законов и творят 
полнейший беспредел, будучи уверенными в собственной безнаказанности — то есть, вылитая полиция 
России после последней реформы», — отмечает блогер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26889.html

Стоит ли законодательно разрешать коммерческие погосты: мнения
В российском бизнесе скоро появится новая ниша. Если правительство поддержит поправки в закон 
о похоронном деле, которые внесла Федеральная антимонопольная служба, уже к 2015 г. в России 
появятся коммерческие погосты.

«Люди смогут самостоятельно выбрать нужный участок под семейное захоронение. К тому же на рынок 
придёт частная инициатива — улучшится ситуация с конкуренцией», — говорит представитель ФАС. При 
этом общественные кладбища будут работать и дальше в обычном режиме.

ИА     REX  : В чём негативные и позитивные стороны этой законодательной инициативы? 

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Похоже, что и похоронная служба будет приватизирована, как водится в руки тех, кто и сегодня заправляет 
этим делом. Хорошо то, что взятки, которые дают чиновникам, станут легальными платежами, и государство 
сможет обложить их налогами. Плохо то, что как и любая приватизация сделает этот вид услуг хуже 
и дороже для среднего потребителя, Ведь похоронный бизнес не отличается от любого другого — сделать 
подешевле и извлечь максимальный барыш.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Не будет проблемы, если при общественных кладбищах будет территория под эти погосты. Но пока 
не понятно, что значит «Люди смогут самостоятельно выбрать нужный участок под семейное захоронение». 
Какие люди? Какой участок и где? И не окажутся ли эти погосты в самых живописных местах России? Любой 
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гражданин, увы, когда-нибудь покинет этот мир и вроде ничего плохого в том, что он за свои деньги 
попытается устроить себе не очень шумное место для вечного покоя, вроде бы, нет. Но все мы понимаем, 
где мы живём. Дай только волю по продаже мест. На мой взгляд, как можно меньше коммерции должно 
быть в этой сфере деятельности.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Теоретически ничего плохого в коммерческих погостах нет. Если есть у людей лишние деньги, то они имеют 
право своих родных и близких упокоить в хорошем месте и заплатить за приведение в порядок могил своих 
близких. Платят же люди сейчас немалые деньги за элитное жилье в престижных местах городов? Ничего 
плохого в самой идее нет, но всё дело в том, какая и где земля будет захвачена по этим поправкам. Вряд ли 
об этом думали в ФАС, когда делали благие поправки. Другое дело, чтобы семейные склепы 
на коммерческих кладбищах, не использовали инфраструктуру, созданную на средства муниципальных 
бюджетов, т.е. на деньги налогоплательщиков. Здесь необходимо контролировать ситуацию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26888.html

Нефть составляет более трети российского экспорта
Удельный вес экспорта нефти в общем объеме российского экспорта в январе-апреле 2012 года составил 
35,1%, в экспорте топливно-энергетических товаров — 48,9%. По сравнению с прошлым годом доля нефти 
в российском экспорте снизилась на 1,1%, сообщили корреспонденту ИА REX 21 июня в Росстате.

Средняя фактическая экспортная цена на нефть в апреле составила 813,4 доллара США за 1 тонну (99,2% 
к марту), цена мирового рынка на нефть «Юралс» — 854,8 доллара США за 1 тонну (95,5% к марту).

Сравнительные данные о добыче нефти в Российской Федерации и ведущих странах-экспортерах нефти, 
тыс. баррелей в день:

 

2012г.

апрель март февраль

Россия 9826 10147 9518

Страны ОПЕК - всего 31621 31299 31161

из них:
Ирак

3025 2808 2634

Саудовская Аравия 9897 9841 9810

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26890.html

В России День памяти и скорби
В России 22 июня — День памяти и скорби — дата начала Великой отечественной войны. В которой 
погибло, по подсчётам историков, около 27 млн граждан Советского Союза.

Именно в этот день в 1941 году фашистская Германия напала на Советский союз. На рассвете вражеская 
авиация нанесла удар по аэродромам, железнодорожным узлам, военно-морским базам, военным частям 
и многим городам на глубину до 250-300 км от государственной границы. Против также СССР выступили 
Италия, Венгрия, Финляндия и Румыния.

Война длилась 1418 дней. Такое же количество свечей по традиции зажгли на Поклонной горе в Москве 
в канун Дня память и скорби 22 июня 2012 года.

До 1992 года 22 июня не было официальной датой. В 1992 году этот день был объявлен Днём памяти 
защитников Отечества. В 1996 году день начала Великой Отечественной войны — объявлен в России Днём 
памяти и скорби.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26891.html
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Россияне ничего не знают об «Открытом правительстве»
О новом элементе в системе государственного управления – «Открытом правительстве» – осведомлены 
15% населения, о министре по связям с «Открытым правительством» – всего 2%. Однако 33% россиян идея 
создания такого института нравится, а 27% хотели бы участвовать в его работе, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Однако 56% респондентов уверены, что 
«Открытое правительство» не позволит им участвовать в принятии государственных решений.

По мнению 2% россиян «Открытое правительство» – это обеспечение гражданам возможности участвовать 
в обсуждении и принятии государственных решений, столько же представляют его как альтернативное 
правительство из простых граждан. 2% также считают его бессмыслицей, 1% - возможностью 
контролировать власть.

Россияне положительно относятся к идее создания «Открытого правительства», так как надеются на 
изменения к лучшему (7%), считают, что этот институт сможет обеспечить гражданам возможности 
участвовать в обсуждении и принятии государственных решений (6%), контролировать власть (5%) и 
высказывать ей своё мнение (5%). Не поддерживающие идею создания открытого правительства россияне 
не верят, оно возможно, так как люди в России не влияют на решения властей (5%), и столько же считают, 
что это будет просто лишней тратой госсредств. Ещё 2% респондентов полагает, что создание «Открытого 
правительства» ничего не изменит.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26892.html

Какой смысл для РФ в финансировании МВФ: мнения
В Мексике завершился саммит G20. Нынешний седьмой саммит «двадцатки» стал первым, проведенным 
в Латинской Америке. В его рамках, по словам организаторов, состоялось рекордное для подобных 
форумов количество двусторонних встреч, которые провели лидеры разных стран. Президент России 
Владимир Путин дал пресс-конференцию по итогам саммита в Лос-Кабосе.

«В числе основных результатов встречи отмечу решение увеличить ресурсную базу Международного 
валютного фонда на 430 млрд долларов США. Это необходимо для стабилизации мировой экономики 
и снижения рисков на финансовых рынках. Россия готова предоставить в распоряжение МВФ до 10 млрд 
долларов США из международных резервов Банка России», — сказал Владимир Путин. При этом, 
по словам президента, «эта финансовая операция имеет смысл для России».

ИА     REX  : Какой смысл для РФ в финансировании МВФ?

Михаэль Дорфман, публицист и издатель (Нью-Йорк, США):

10 лет назад Россия сама была среди получателей помощи из МВФ, так, что совершенно логично, что она 
будет и в числе его доноров. Этот шаг ещё раз подчёркивает тот факт, что современная Россия прочно 
врастает в глобализационную неолиберальную свободно-рыночную капиталистическую систему. 
Правильно ли это для России, когда МВФ из экономического инструмента становится идеологической 
дубинкой неолиберализма, когда сама свободно-рыночная система терпит крушение — это вопрос, который 
стоит вывести для отдельного обсуждения.

Владимир Беляминов, эксперт по финансовому и экономическому маркетингу:

На счёт увеличения ресурсной базы МВФ, моё мнение — это попытка избавиться от чрезмерной 
ликвидности, которой накачивали экономики стран долларовой зоны во время острой фазы финансового 
кризиса 2007-2010 годов. Вспомним снижение интегральной базовой ставки ФРС до 0-0,25%, когда 
экономика США накачивалась ничем необеспеченной долларовой массой. Вспомним, как Япония отпускала 
иену и тоже поддерживала свою экономику посредством эмиссии национальной валюты и вливания 
денежной массы в финансовый сектор. Теперь это всё находимо конвертировать в реальный ВВП, а как? 
Только выделив дополнительные ресурсы для Международного валютного фонда, одним из учредителей 
которого является США.

Таким образом, решается несколько вопросов: долларовая ликвидность переводится в реальные активы, 
к привлечению которых настоятельно рекомендуют прибегать странам с расшатанной экономикой. Сегодня 
США ставит всем в пример Латвию, экономика которой держится за счёт реэкспорта продукта производства 
чужих экономик и внешних займов, также мы слышим настоятельные рекомендации Греции прибегнуть 
к привлечению ресурсов МВФ. Вот только берут страны долларовый эквивалент SDR (специальные права 
заимствования), а отдают реальную часть ВВП, проконвертированную в доллары. Своим заявлением 
Россия даёт понять, что сегодня она намерена стать активным участником мирового экономического 
процесса, имеет на то потенциал и реальные цели стать одной из ведущих стран на мировой арене. На это 
у России имеются все основания.

Роман Лискин, журналист:

В первую очередь это хеджирование рисков от падения цен на нефть, стратегически это правильно, 
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тактически лучше вкладываться в собственную экономику, в те отрасли которые «выстреливают » в течение 
5 — 10 лет. В космические и инфраструктурные проекты с этим связанные, например и сервис запусков 
спутников. Десять миллиардов долларов для России это небольшая сумма.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26893.html

Снижение доходов миллионеров – свидетельство тенденции к 
исчезновению среднего класса: мнения
Количество миллионеров в мире в 2011 году достигло 11 млн человек, однако их финансовое состояние 
впервые со времени мирового экономического кризиса 2008 года начало ухудшаться, передает AFP 
со ссылкой на данные французской консалтинговой фирмы Capgemini Group и канадского банка Royal Bank 
of Canada. В 2010 году число миллионеров (людей с состоянием не менее миллиона долларов) выросло 
на 8,3%, в 2011 году — всего на 0,8%. Больше половины миллионеров, по данным исследования, 
проживают в США, Японии и Германии.

ИА     REX  : Почему состояния миллиардеров сейчас растут, а состояния миллионеров практически 
затормозили свой рост?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Это является следствием вымывания среднего класса (ведь миллион по нынешним временам вовсе 
не такая уж большая сумма) и опасным ростом имущественной социальной пропасти в современном мире, 
управляемом идеологией неолиберального, свободно-рыночного, корпоративного капитализма.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Наверное, всё дело в том, что капитализм продолжает развиваться. Развитие же капитализма неизбежно 
приведёт к исчезновению так называемого «среднего класса», то есть мелкой буржуазии: ничтожная часть 
этого самого среднего класса поднимется до уровня крупной буржуазии, а подавляющее большинство 
скатится в стан пролетариата. С нашей точки зрения, миллионеры, конечно же, очень богатые люди, 
но с точки зрения миллиардеров и мультимиллиардеров они — средний класс. Следовательно, они тоже 
исчезнут — меньшая часть станет миллиардерами, а большинство — разориться. Сейчас мы наблюдаем 
начало этого исчезновения миллионеров — состояние миллиардеров улучшается, а миллионеров — 
ухудшается.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Миллионером ещё можно стать в национальном государстве, а миллиардером — лишь 
в межгосударственных делах. Часто миллиардеры ещё и операторы державных интересов или 
выражающих таковые чиновников. Разницы себестоимостей, прибылей и госзакупок — ныне 
контролируются преимущественно чиновниками, и они решают, как народу купить свою же продукцию, 
только через миллиардера. Или же — продукцию иных народов, по сговору чиновников. У ряда народов 
в кризис обострилось неприятие расхищения чиновниками бюджетов. Чиновники сговариваются и находят 
возможности утащить те же средства, только через импорт, там цены таинственнее для народа.

Ещё миллиардер — лицо более неприкасаемое, чем миллионер. Он больше знает, он страшнее заговорит 
на следствии. Чиновники меняются — магнаты остаются. В перспективе классическое марксистко-
ленинское описание капитализма воплотится в постоянство миллиардеров большее, чем чиновников, 
а значит — и власть миллиардеров. Поэтому по логике народовластия контактов миллиардеров 
с политиками быть вообще не должно. Но они — есть, и «либералы» этим весьма гордятся.

Роман Лискин, журналист:

Так как миллионеры живут от выручки или от дивидендов своих небольших опционов, а миллиардеры 
от капитализации своих активов. Это год считается кризисным, поэтому дивидендов миллионеры 
не получат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26894.html

Стоит ли лишать Дика Адвоката звания почётного гражданина Санкт-
Петербурга: мнения
Продолжается обсуждение провала российской сборной на Евро-2012. Горячие питерские болельщики 
предложили лишить тренера Дика Адвоката звания почётного гражданина Санкт-Петербурга.

Почётным гражданином Санкт-Петербурга Адвокат стал ещё в 2008 году – после победы «Зенита» в кубке 
УЕФА. Тема стала поводом для обсуждения пользователями Сети на Западе. Одни шутят: «Если бы это 
было в Китае, то его бы давно уже пустили на донорские органы». Другие говорят о русском менталитете: 
«Все имеют право на проигрыш. Русские, похоже, не могут этого понять со времён СССР». Третьи 
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отмечает, что в России есть гораздо более серьёзные проблемы, чем футбол: «Если бы я был русским, то я 
бы больше волновался, что Путин отправит меня воевать в Сирию». Кто-то надеется, что Россия 
проявит себя на Евро-2016: «Россия могла себя проявить гораздо лучше. У неё будет шанс исправить 
свои ошибки на Евро-2016». Некоторые шутят на тему сурового Путинского режима: «Скорее всего, за 
семьями футболистов уже выехали люди Путина»; «Теперь этот тренер будет тренировать 
сибирскую сборную».

ИА     REX  : Канализация недовольства результатом в сторону тренера-иностранца - это типично 
российское явление? 

Михаэль Дорфман , писатель (Нью-Йорк, США):

Шутка, как и сказка - ложь, но в ней урок. В большом спорте принято увольнять тренера, если команда 
показывает низкие результаты. Лишать звания почётного гражданина - такого я не слыхал. Надо было 
прежде подумать присваивать человеку такой неверной профессии.

Что касается путинского Кремля, то там явно и остро нуждаются в каких-то праздничных мероприятиях, 
способных отвлечь внимание от идущих протестов. Ощутимым ударом была потеря возможности провести 
в России конкурс Евровидения. Не секрет, что Кремль добивается проведения в России Чемпионата по 
футболу. Однако, для этого надо не тренеров увольнять, а проводить массированную кампанию среди 
российских футбольных болельщиков о вреде хулиганства, расизма, ксенофобии  и вандализма прежде 
всего для них самих, их любимых команд и их страны.  

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я думаю, что если бы тренер был не иностранцем, а гражданином России, реакция была примерно такой - 
слишком уж позорно вылетела из группы Россия: так хорошо  начала, и вдруг такой провал. Но раз уж так 
получилось, что тренер - иностранец, то необходимо не играть в игры с лишением звания, а подумать, стоит 
ли на такие важные должности нанимать иностранных граждан, да ещё и столь высокооплачиваемых?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Проблема Дика Адвоката не в самом проигрыше, а в наплевательстве на мнение россиян, озвученном 
после проигрыша. Как-то его за это нужно наказать, и желательно тоже словами, а не жёстче. Поэтому 
лишить его почёта в виде лишения почётного гражданства Петербурга - вполне взвешенная мера. Не 
хватало, чтобы русские чтили тех, кто смеет им хамить.

Роман Лискин, журналист:

Дик Адвокат, он профессионал, мнения болельщиков его огорчают, но не настолько, как все думают. На него 
есть спрос, и будет всегда. Как говорится "от любви до ненависти один шаг". Иностранец или был бы 
россиянин реакция болельщиков предсказуема, и была бы одинаковой. В законодательстве Санкт-
Петербурга предусмотрено лишение почётного гражданина Санкт-Петербурга лишь судом и в 
исключительных случаях.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

С инициативой лишить Дика Адвоката звания почётного гражданина Петербурга и звания почётного тренера 
России, выступили представители "Национального комитета-60", но в Смольном даже не знают такой 
организации. Адвокат сделал всем ручкой ещё в Польше, и укатил, не заезжая в Россию. И ему сейчас всё 
равно, что о нём думают и пишут в России. Он будет тренировать ПСВ. Этот клуб как раз по его 
тренерскому уровню. А что до сборной - нужна кардинальная смена руководства РФС.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Проиграла Россия, а не тренер сборной России Дик Адвокат. Достаточно сравнить зарплаты тренеров 
других сборных, с зарплатой голландского тренера сборной России, чтобы в этом убедиться.

Россия: Дик Адвокат - 7 млн евро

Италия: Чезаре Пранделли - 3 млн евро

Германия: Йоахим Лев - 2,5 млн евро

Англия: Рой Ходжсон - 2 млн фунтов

Голландия: Берт Ван Марвейк - 1,8 млн евро

Ирландия: Джованни Трапаттони - 1,5 млн евро

Испания: Висенте Дель Боске - 1,5 млн евро

Португалия: Паулу Бенту - 1,5 млн евро

Франция: Лоран Блан - 1,2 млн евро

Украина: Олег Блохин - 600 тыс долларов
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Греция: Фернанду Сантуш - 500 тыс евро

Швеция: Эрик Хамрен - 400 тыс евро

Дания: Мортен Ольсен - 390 тыс евро

Польша: Францишек Смуда - 300 тыс евро

Чехия: Михал Билек - 200 тыс евро

Хорватия: Славен Билич - 160 тыс евро

Как видим, суммарная годовая зарплата главных тренеров сборной Чехии и Греции, которые опередили 
сборную России в группе, составляет аж 10% от годовой зарплаты голландского тренера сборной России. 
Так что, с точки зрения финансов, у Дика всё хорошо. Есть вопрос к РФС относительно адекватности такой 
зарплаты результатам тренерских усилий голландца.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26895.html

Специалисты ожидают роста котировок Apple
15 июня, на конференции Apple Worldwide Developers Conference американская компания Apple 
представила новый ноутбук MacBook Pro с экраном Retina и новой версией операционной системой iOS6. 
По отзывам специалистов RMB company, презентация успешно вписалась в прогнозы аналитиков 
относительно котировок компании, и на часовом таймфрейме «яблочного» графика образовался 
восходящий канал, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Как отмечают эксперты, цена на акции Apple пытается отскочить от нижней границы канала. В то же время 
на графике технологического индекса NASDAQ цена предпринимает попытки пробить нисходящие 
каналы и, согласно мнению специалистов RMB company, целесообразно покупать акции Apple при пробитии 
ценой канала технологического индекса.

Аналитики подчёркивают, что, начиная с 2004 года, компания практически ни разу не демонстрировала 
квартальную отчетность хуже прогнозов специалистов международных инвестиционных банков и отмечают 
«безупречную репутацию» Apple. Так, после появления в 2007 году на рынке «культового» iPhone, акции 
компании выросли в цене на 135%, ознаменовав «яблочный бум». В 2011 году международное рейтинговое 
агентство Millward Brown признало бренд Apple самым дорогостоящим среди конкурентов, а в рейтинге 
Fortune 500 компания твёрдо обосновалась на 35 месте.

Справка:
Apple — американская корпорация, которая разрабатывает, производит и продает персональные 
и планшетные компьютеры, аудиоплееры, мобильные устройства и программное обеспечение. 
Компания является одним из лидеров в области разработки персональных компьютеров и современных 
многозадачных операционных систем с графическим интерфейсом. Основные продукты компании: 
Apple 4 Chip (процессор), LED Cinema Display, Apple TV, iCloud, iMac, iMovie, iPad, iPhone, iPod, Mac Book, 
Quick Time.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26896.html

Москвичам разрешили купаться в 9 водоёмах столицы
На сайте Роспотребнадзора России опубликован перечень пригодных для купания водоёмов Москвы. 
По итогам мониторинга состояния водных объектов города, полностью отвечающими нормам безопасности 
признаны лишь 9 мест отдыха, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По состоянию на 21 июня 2012 года эпидемиологами столицы официально приняты в эксплуатацию 
11 пляжных зон с возможностью купания и 35 мест отдыха без возможности окунуться. В первый список 
вошли пляж «Левобережный», комплекс «Бич Клаб», Большой Садовый пруд, озеро Белое, Тропарёво, 
Мещерское, Серебряный бор-2, Серебряный бор-3, Школьное озеро, озеро Чёрное и Большой городской 
пруд. Причём в 2 водоёмах из указанного списка мест отдыха купаться запрещено. Так, лабораторные 
исследования проб воды из Большого Садового пруда показали превышения норм по ХПК (химическому 
потреблению кислорода), БПК5 (биологическому потреблению кислорода за 5 суток), окраске, запаху 
и взвешенным веществам. А пробы из водоёма в Тропарёво выявили, что вода не соответствует 
требованиям по микробиологическим и физико-химическим показателям ОКБ (общие колиформные 
бактерии), БПК5 и уровню рН. Купаться там временно не разрешается.

В остальных случаях лабораторные исследования воды водоёмов, воды питьевых фонтанчиков и песка, 
выполненные при приёмке, показали соответствие требованиям санитарных норм и правил, сообщили 
в Роспотребнадзоре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26897.html
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Запад очень испугался идеи разделения Косово: эксперт
Сербские парламентарии не могут определиться между двумя кандидатами в премьер-министры, но у них 
для этого есть основания. Об этом заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН 
Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя появившиеся в сербской прессе слухи 
о возможном назначении лидера социалистов Ивицы Дачича на пост премьер-министра Сербии.

«Ещё перед вторым туром президентских выборов, когда победа Бориса Тадича не вызывала особых 
сомнений, социалисты и демократическая партия Бориса Тадича заключили соглашение, в котором 
предусмотрели раздел постов. Согласно достигнутым договорённостям, Ивица Дачич практически на 90% 
обеспечил себе пост премьера. Однако уже после второго тура, когда стало ясно, что президентом 
становится не Борис Тадич, а Томислав Николич, Тадич заявил, что он отказывается от поста премьер-
министра и не войдёт во властные структуры, а сосредоточится на какой-то другой деятельности — 
возможно, оппозиционной, а возможно, вообще уйдёт из политики. Однако, спустя несколько дней 
появилась информация о том, что Борис Тадич всё-таки намерен занять пост премьера. Сейчас Борис 
Тадич находится в двойственном положении. Согласиться на пост председателя правительства от него 
требует, прежде всего, Европейский Союз, который заинтересован в том, чтобы подобная фигура, с которой 
связан евроинтеграционный курс Сербии последних лет, и с которым связано определённое улучшение 
отношений между Белградом и Приштиной, осталась во властных структурах и служила определённым 
противовесом президенту Николичу, которого Запад считает и националистом, и популистом. С другой 
стороны, Ивица Дачич — человек очень амбициозный, именно поэтому его собственные планы 
простираются гораздо дальше, чем премьерский пост. В перспективе он также видит себя президентом 
Сербии, и результат, который он показал на выборах президента, показывает, что эти надежды не лишены 
оснований, поскольку Ивица Дачич фактически является единственным ярким кандидатом от некогда 
единой Соцпартии. Таким образом, сейчас возникает любопытная дилемма: оба — и Дачич, и Тадич — 
понимают, что пост премьера в нынешней Сербии не даёт определённых выгод с точки зрения дальнейших 
перспектив в силу сложного экономического положения», — полагает специалист.

Искендеров уверен, что ни Тадич, ни Дачич не хотят рисковать своей политической карьерой: «Заняв пост 
премьера, и тот, и другой будут нести личную ответственность и за финансовый кризис, и за проблемы 
в социальной сфере, и так далее, поскольку в Сербии основные хозяйственные, политические, финансовые 
рычаги находятся в руках не президента, а премьера. С другой стороны, если сейчас отказаться 
от премьерского поста и перейти в оппозицию, можно растерять свою электоральную поддержку, которую 
имеют и Тадич, и Дачич. Хотя, с одной стороны, Ивица Дачич в последние годы входил в правящую 
коалицию при президенте Тадиче, с другой стороны, именно голоса социалистов обусловили победу 
Томислава Николича. Статистика после выборов свидетельствует о том, что победе Николича 
способствовали как раз голоса социалистов, которые не поддержали Тадича, и фактически выступили 
против той линии, которую проводил сам Дачич. Таким образом, и Дачич, и Тадич сейчас являются 
заложниками нынешней ситуации: они должны как-то отвечать запросам, которые поступают к ним 
со стороны электората. Во-вторых, они должны учитывать позиции Евросоюза, куда Сербия активно 
стремится попасть, а Брюссель всячески активно поддерживает Тадича и настороженно относится к Дачичу, 
которого они считают большим националистом, чем Тадич, и, кроме того, Запад очень напугала идея 
разделения Косово, с которой Ивица Дачич выступил в прошлом году».

Он считает, что возможный переход Демократической партии Бориса Тадича в оппозицию сулит 
«политические потрясения»: «Сейчас можно сказать, что шансы на то, к какой коалиции примкнёт Ивица 
Дачич — то ли к коалиции демократов Тадича, то ли к коалиции прогрессистов Николича — они имеют 
соотношение примерно 50/50. Правительство должно было быть сформировано в начале июня, затем этот 
срок отодвигался до середины июня с тем, чтобы успеть до визита Николича в Брюссель, в штаб-квартиру 
Евросоюза. Однако правительство не сформировано до сих пор, продолжаются переговоры, и понятно, что 
суть проблемы — как раз в расстановке этих двух фигур: Бориса Тадича и Ивицы Дачича.

Сам Томислав Николич понимает, что какая бы коалиция ни была создана в парламенте, она будет носить 
непрочный характер в силу раскола, который существует в рядах социалистов и в силу слишком серьёзных 
противоречий, которые существуют между демократами и той силой, которую принято называть 
националистической. Таким образом, речь идёт о том, кто останется в политике, возьмёт на себя груз 
проблем, которые переживает Сербия, возьмёт на себя ответственность за их решение, а кто сможет уйти в 
оппозицию, чтобы на следующих выборах попытатьcя использовать тот факт, что новые власти Сербии не 
смогли решить стоящие перед страной проблемы. Третий фактор — фактор Евросоюза. На мой взгляд, 
сейчас более вероятно восстановление коалиции, которая существовала до выборов — то есть, коалиции 
демократов и социалистов. В этом случае пост премьера, вполне возможно, всё-таки достанется Борису 
Тадичу. Если же Дачич договорится с Тадичем, это создаст новую расстановку сил, поскольку Борис Тадич и 
его Демократическая партия, являющаяся главным проводником западной линии, вынуждена будет уйти в 
оппозицию, чего не было с ней с 2000-го года, и это сулит определённые политические потрясения».

Напомним, по сообщениям сербской прессы, лидер партии «Нова Србиja» Велимир Илич заявил о том, что 
Сербская Прогрессивная Партия Томислава Николича предложила лидеру социалистов Ивице Дачичу 
занять пост премьер-министра. По его словам, социалистам предложили несколько ключевых постов 
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в правительстве, включая также и кресла министров здравоохранения, образования, внутренних дел. 
Несмотря на это, Соцпартия Сербии до сих пор не дала чёткого и ясного согласия.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26898.html

Есть ли необходимость тратить 10 млрд долларов на «другую Москву»?
Город чиновников может обойтись     в 10 млрд долларов построен он будет, скорее всего, на землях Вадима 
Мошковича на Калужском шоссе — на месте бывшего совхоза «Коммунарка». По расчётам правительства, 
федеральный центр с министерствами и ведомствами появится в «новой Москве» не позднее лета 
2015 года, а финансироваться его строительство будет за счёт продажи и сдачи в аренду министерских 
зданий в Москве (имущество федеральных госорганов в пределах МКАД оценивается в 15 млрд долларов).

ИА     REX  : Есть ли необходимость тратить 10 млрд долларов на возведение города чиновников?

Юрий Юрьев, политконструктор:

С развитием поражающих факторов современного оружия и потенциальную доступность такого оружия, как 
теледроны, обычным гражданам — командные центры страны вообще целесообразно содержать 
в бункерах высшего класса защиты. Создание защищённого административного центра — целесообразно, 
будь то Москва или Новосибирск или Куйбышев. Но создание его близ Москвы — наиболее экономично, 
поскольку Москва — уже наиболее защищённое место страны в контексте противовоздушной 
и противоракетной обороны. А переносить эту оборону обойдётся гораздо дороже, чем строить 
защищённый город чиновников.

Впрочем, возможно я идеализирую чиновников, и сама идея переезда состоит совсем 
не в вышеприведённой логике, в том, что Дворкович решил дать заработать Мошковичу.

Роман Лискин, журналист:

Получить повод потратить деньги на суперпроект для чиновников крупная удача. Других поводов не вижу, 
так как транспортные потоки в министерства и ведомства минимальны, в сравнении с общей организацией 
движения автотранспорта, что и являлось изначально целью проекта.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Перевести государственные учреждения с более дорогой земли на более дешёвую — в принципе, разумная 
идея. Возможно, доходы от аренды и продажи государственных зданий в черте города полностью покроют 
расходы на строительство.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26899.html

Николай Левичев на неделю лишён слова в Госдуме
Вице-спикер Госдумы от «Справедливой России» и председатель этой партии Николай Левичев лишён 
права выступать на пленарных заседаниях нижней палаты на одну неделю — со 2 по 9 июня. За такое 
решение на заседании 22 июня проголосовали 237 депутатов Госдумы, 150 высказались против, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Поводом для этого решения послужили высказывания Левичева, предложившего «единороссам» отказаться 
от использования открепительных талонов и «хотя бы на местном уровне пройти испытание конкурентной 
политической борьбой». По его словам, такая мера поможет партии власти «почистить свои ряды 
от жуликов и воров», а местную власть заставит «честно работать и вести диалог с оппозицией, а не лизать, 
извините, задницу начальству, подтирая её приукрашенными бюллетенями».

Шесть депутатов-«единороссов» усмотрели в словах Левичева оскорбления в адрес парламентского 
большинства и обратились в комиссию по депутатской этике с просьбой дать оценку поведению вице-
спикера. В свою очередь комиссия рекомендовала лишить Левичева права выступления «за недопустимые, 
с точки зрения этики, публичные употребления грубых, оскорбительных выражений, наносящих ущерб чести 
и достоинству депутатов Государственной думы и иных лиц».

Сам Левичев заявил, что не может понять, чем он оскорбил депутатов от «Единой России». «Получается, 
что шесть членов комиссии от фракции „Единая Россия“ нажаловались седьмому, также члену этой 
фракции, на депутата Левичева, не объяснив, кстати, чем я их оскорбил. Я до сих пор искренне этого 
не понимаю», — сказал председатель «Справедливой России».

Решение комиссии по депутатской этике он назвал «ничтожным». «Коль скоро за этим голосованием стоит 
попытка реакционной части руководства фракции „Единая Россия“ показать, кто в доме хозяин — флаг 
им в руки. Могу только выразить им глубокую признательность за то, что я таким простым и лёгким 
способом вошел в историю российского парламентаризма», — заявил он.
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«Что касается фигуры речи, которая была употреблена мною — я от нее не отказываюсь. За употребление 
литературного слова, которое в словарях помечено как „грубое“, я принес извинение перед 
присутствующими в зале дамами ещё перед тем, как это слово употребить», — добавил Левичев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26900.html

Украинское правительство обязало медцентры вносить данные 
пациентов в единый реестр
В Минздраве Украины будет создан единый электронный реестр пациентов. Отныне вместо привычных 
бумажных карт врачи медучреждений всех форм собственности обязаны будут вносить информацию 
о пациенте в единую электронную базу. Об этом говорится в Положении Кабмина Украины «Об электронном 
реестре пациентов» № 546 от 06 июня 2012 года, обнародованном 21 июня, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Медики должны будут вносить в базу данные про физлицо; учреждение охраны здоровья, которым пациенту 
оказывалась медпомощь; вид медпомощи; лекарственные средства и медицинские изделия, закупленные 
для лечения пациента за счёт государственного и местных бюджетов, а также согласие пациента 
на обработку персональных данных.

Как говорится в проекте, создание единого реестра, обеспечит лучший сбор и обработку статистических 
данных о заболеваемости и потребности медучреждений в лекарствах.

Пока что, главным препятствием ну пути к реализации этого положения является отсутствие материально-
технической базы — большинстве поликлиник и больниц Украины есть в лучшем случае по 1-2 компьютера 
на всё медучреждение. Помимо создания, программной базы (с которой ещё предстоит обучить работать 
весь персонал), закупка технического обеспечения возложена на Минздрав.

Конкретные сроки внедрения реестра в положении не называются, но можно предположить, что уже 
в ближайшее время для всех медучреждений в стране будет закуплена компьютерная техника.

В тоже время в Сети уже обсуждаются вероятные цены, по которым чиновники закупят оборудование. 
Многие блогеры предполагают наличие коррупционной схемы. Другие считают, что информация о пациенте 
в любой момент сможет изменяться и подделываться и родственники, в случае надобности, не смогут 
получить правдивую информацию о состоянии и адекватности лечения больного. Некоторые блогеры 
наоборот опасаются огласки персональных данных для работодателей и страховых компаний.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26901.html

В обществе отсутствует консенсус во вопросу Второй Мировой: мнение
Для многих политических сил Великая Отечественная война остаётся элементом политических спекуляций, 
пример чему — ситуация вокруг фильма «Служу Советскому Союзу». Об этом заявил старший научный 
сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя 
ситуацию со снятием фильма «Служу Советскому Союзу» с эфира одного из центральных телеканалов.

«Что касается фильмов о Великой Отечественной войне, то в этих фильмах традиционно была сильна 
идеологическая составляющая. В советские времена эта составляющая требовала показа подвига 
советского народа, и одновременно уводить от тем, связанных с причиной поражений СССР на начальном 
этапе войны. В 90-е, да и в 2000-е годы, произошёл обратный перекос. Сейчас кино о Великой 
Отечественной войне делает ставку на высвечивание именно негативных, противоречивых сторон, 
и получается, что если до этого Великая Отечественная война была чем-то героическим и лишённым 
тёмных сторон, преступлений, репрессий, то сейчас война представляется как цепь предательств, 
репрессий, и героями становятся те персонажи и те исторические силы, которые ещё лет 20 назад были 
со знаком „минус“. Тот факт, что сейчас в полемику концепции освещения Великой Отечественной войны 
включились и президентская Комиссия по борьбе с фальсификацией истории, и новый министр культуры 
Владимир Мединский, и различные общественно-политические силы, говорит о том, что в обществе 
отсутствует консенсус по этому вопросу. Очевидно, проблема в том, что для разных политических сил 
Великая Отечественная война остаётся во многом элементом каких-то политических спекуляций 
и предвыборных лозунгов. Для одних это подвиг советского государства во главе с тогдашним руководством 
страны во главе со Сталиным, для других — что-то ошибочное, во многом преступное, и являющееся 
не подвигом, а, скажем так, продолжением преступлений и репрессий, которые имели место в 30-е годы», — 
считает эксперт.

По его мнению, обеим полемизирующим сторонам необходимо более лояльно относиться друг к другу: 
«Пока в нашем обществе существуют подобные диаметрально противоположные подходы к истории СССР 
30-50-х годов, и до тех пор, пока различные политические силы — как демократические, так 
и коммунистические — продолжают использовать Великую Отечественную войну, крайне противоречивое 
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героическое и политическое событие в нашей истории, в своих политических целях, такие ситуации 
с неопределённостью показа фильма, когда продолжается полемика на уровне министров, будут 
продолжаться. Это не несёт ничего хорошего, поскольку подобная ситуация не служит стимулом для 
создания какой-то внятной, цельной и единой концепции периода советской истории, а служит лишь 
катализатором для всё новых и новых взаимных обвинений, которые не имеют ничего общего ни с борьбой 
с фальсификацией, ни с воссозданием исторической правды. Великая Отечественная война, как сейчас 
оказывается, фактически не закончена в головах многих наших политиков, общественных деятелей, и они 
продолжают относиться к своим оппонентам как к врагам, как к людям, которые не просто извращают те или 
иные стороны, а фактически бросают вызов всему нашему народу. Это весьма прискорбно».

Как ранее сообщало ИА REX, блогер Галина Лобанова назвала «недопустимой» интерпретацию войны 
современными режиссёрами. «В каждой семье есть те, кто защищал Родину. Своим враньём „режиссеры“ 
плюют на могилы погибших в боях, плюют на живых ещё ветеранов. Такое отношение к истории своей 
страны граничит с прямым предательством. Я эти фильмы не хочу смотреть после первых кадров, когда 
начинается откровенная ложь. Лучше посмотреть советские фильмы», — считает она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26902.html

Людмила Алексеева выходит из Совета по правам человека
Глава Московской Хельсинкской группы Людмила Алексеева выходит из состава Совета при президенте 
по развитию гражданского общества и правам человека. Об этом она сообщила на пресс-конфренции 
22 июня.

По словам Алексеевой, такое решение принято ей в связи с новым принципом формирования совета. 
«Я напишу заявление о выходе сегодня же. Этот совет будет бессмысленной историей», — сказала 
правозащитник.

Накануне на совещании в Кремле было принято решение о том, что кандидатуры новых членов совета 
будут утверждаться президентом по итогам публичного обсуждения. С 1 июля на сайте совета начнётся 
обсуждение кандидатов, до 1 августа своих претендентов сможет предложить любая общественная 
организация.

В течение августа будет вестись интернет-голосование по кандидатурам, в котором смогут принять участие 
все граждане России. По его итогам будут определены 39 победителей. Из них президент Владимир Путин 
выберет необходимое количество новых членов совета.

Напомним, что первоначально в Совет по правам человека входило 40 человек, однако с декабря прошлого 
года отдельные члены начали покидать совет. На сегодняшний день в его состав входят 27 человек. 
С выходом Людмилы Алексеевой в совете окажется 14 свободных мест. Добавим также, что председатель 
совета Михаил Федотов ранее обещал, что покинет руководящий пост, если из совета выйдут более 
20 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26903.html

Как должна реагировать Россия на решение ЕСПЧ по Катынской 
трагедии
Европейский суд по правам человека вынес решение, что Россия не является виновной в расстреле 
польских офицеров под Катынью. По мнению судей, не установлено, что СССР (и Россия, как его 
правопреемник) является виновником трагедии. 
Как сообщают СМИ, принимать к рассмотрению документы российской стороны, появившиеся из архивов 
в 90-е годы, которые свидетельствуют о том, что приказ расстрелять военнопленных отдавался советским 
командованием, судьи после проведения экспертизы отказались. В тоже время доказательства того, что 
расстрел был совершён немецкими войсками, суд принял во внимание. Таким образом, ЕСПЧ отказал 
в удовлетворении иска 20-ти польских семей расстрелянных офицеров, которые требовали от России 
2 млрд. долларов компенсации, а также претензии Польши в размере 100 млрд. долларов.

ИА     REX  : Как должна отреагировать РФ на такое решение? Почему информация об отклонении иска 
прошла столь незаметно, в сравнении с обращением поляков в ЕСПЧ и разбирательствами по делу?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования: 

Во-первых, это решение — аргумент в пользу тех исследователей, которые утверждали, что документы 
о виновности СССР фальсифицированы во время перестройки. ЕСПЧ трудно будет обвинить 
в предвзятости, продажности или работе на ФСБ.

Во-вторых, очевидно и российская, и польская сторона постараются это дело не раздувать. Политически 
вопрос решён, нынешнее российское руководство даже смогло получить в отношениях с Польшей 
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определённые дивиденды за счёт того, что не стало ставить под сомнение Катынский консенсус, 
сложившийся во времена Горбачёва-Ельцина. Уверен, что резуновцы, собчаковцы и прочие либеральные 
и не очень либеральные оппозиционеры давно уже «знающие» правду и о войне, и о Катыни, и о 30-х, 
и о 40-х, и о 50-х, и о 60-х годах всё равно не изменят своей позиции. Даже если бы живой Гитлер лично 
подтвердил, что поляков расстреляли немцы, либералы нашли бы причину ему не поверить. То есть, 
в общественном сознании Катынь мифологизирована и оценивается с позиций, верю/не верю. В такой 
ситуации лучше вопрос лишний раз не будоражить, он как-нибудь сам и затихнет.

Родственники расстрелянных умрут. Польские власти, под давлением решения ЕСПЧ умерят свой пыл. 
Перестанут биться под Смоленском польские президентские самолёты, русские либералы найдут более 
актуальное лыко, которое можно поставить в строку Путину. И новые поколения, кроме узких специалистов-
историков, ничего не будут знать о Катыни. И проблемы не будет.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Несколько удивлена таким решением суда — я вообще думала, что самый совестливый в мире 
Европейский Суд признает Россию виновной во всех смертных грехах, начиная с геноцида мирных немецких 
рыцарей, приехавших однажды на Чудское озеро на подлёдную рыбалку. Но всё получилось с точностью 
до наоборот, а значит, логично предположить, что Европе труба очень нужна. А газ-то в трубу поступает 
из России.

Как должна отреагировать РФ на такое решение? С чувством глубокого удовлетворения. Следует 
прекратить также все культпоходы к «могилам жертв режима», пляски на костях, покаяния и тому подобные 
мероприятия; разговоры о приравнивании большевизма к фашизму и компенсациях, охаивание своей 
собственной истории и пр. Вообще необходимо, наконец, навести порядок и в собственной истории, 
и в головах у людей.

Почему информация об отклонении иска прошла столь незаметно, в сравнении с обращением поляков 
в ЕСПЧ и разбирательствами по делу? Потому, что это обычный приём манипуляторов: они распространяют 
ложную информацию очень громко, шумно, навязчиво и широко, а вот опровергают ложь (если вообще 
опровергают) тихо, незаметно. В итоге получается, что широко растиражированная ложь доходит до всех, 
а незаметное опровержение — до немногих. Да и те, до кого оно доходит, зачастую говорят: «Ну, 
опровергнуть они опровергли, но осадок-то остался! То ли он украл, то ли у него украли, но что-то там 
было!» А манипуляторам только это и надо.

Роман Лискин, журналист:

Польской стороной были предоставлены, недостоверные факты, улики, заявленные польской стороной, 
не подтвердились. ЕСПЧ надо признать, бывает и объективен, но это не значит, что не будет апелляции 
и продолжения процесса.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Может, Россия просто хочет, чтобы вся эта история сошла с первых страниц СМИ? Никакие решения суда 
не помогут сторонникам обвинения СССР продолжить распространение дезинформации о том, что поляков 
расстрелял НКВД. Получится как с холокостом: решений судов есть сколько угодно, а отрицатели всё равно 
резвятся. А если не реагировать, то тема со временем заглохнет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26904.html

Медведев утвердил положение о Рособоронзаказе
Председатель правительства Дмитрий Медведев утвердил положение о Федеральной службе по 
оборонному заказу (Рособоронзаказе). Об этом 22 июня сообщает пресс-служба правительства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как следует из документа, в полномочия службы будет входить, в частности, контроль за соблюдением 
требований в сфере размещения заказов на поставку товаров (работ, услуг) по гособоронзаказу и 
согласование кандидатур генеральных конструкторов важнейших комплексов вооружения и военной 
техники.

Рособоронзаказ будет также согласовывать проведение закрытых конкурсов и аукционов на поставки 
продукции по гособоронзаказу, осуществлять в пределах своей компетенции производства по делам об 
административных правонарушениях, принимать предусмотренные законодательством меры 
предупредительного, ограничительного и профилактического характера, направленные на недопущение и 
нарушений в сфере гособоронзаказа.

Кроме того служба будет осуществлять лицензирование отдельных видов деятельности в сфере 
гособоронзаказа, осуществлять в пределах своей компетенции международное сотрудничество.

В соответствии с положением руководство деятельностью Рособоронзаказа осуществляет правительство, 
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которое также назначает и освобождает от должностей директора службы и его заместителей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26905.html

В связи с чем дан приказ готовить эвакуацию российских граждан из 
Сирии: мнения
Первой же серьёзной новостью после пресс-конференции Путина и Обамы стала информация 
«Ведомостей», которые сообщили о том, что их источники в министерстве обороны подтвердили 
полученный приказ готовить эвакуацию российских граждан из Сирии. «Вооружённые силы России, включая 
флот, и другие службы начали подготовку к задействованию для решения задач в Сирии, в первую очередь 
это может быть эвакуация из страны российских граждан и военнослужащих пункта материально-
технического обеспечения (ПМТО) ВМФ России в сирийском Тартусе...».

ИА     REX  : Российское руководство оценивает вероятность нападения извне как очень высокую? 
Россия сдаст Сирию?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования: 

Я не знаю, сколь критичной должна быть ситуация, чтобы российское руководство решилось сдать Сирию. 
Во-первых, в отличие от Каддафи, игравшего на всех досках, Ассад был преданным союзником (возможно, 
его верность была вынужденной, но она была). Союзников же не сдают не потому, что очень их любят, 
а потому, что после подобной сдачи у Вас просто больше не будет союзников.

Во-вторых, Россия публично и упорно защищала Сирию, следовательно, отступление без боя, будет 
рассматриваться, как неготовность России идти в конфликте до конца. Значит все её следующие резкие 
заявления по любому поводу будут рассматриваться как блеф, а давление на неё будет усиливаться 
по принципу: раз сломались под давлением, сломаются и второй раз.

В-третьих, Россия окончательно утратит авторитет не только в потенциальных, но и в традиционных сферах 
своего влияния. Например, русские на Украине, и так считающие, что российское руководство часто предаёт 
их интересы в пользу соглашений с политиками-временщиками (в свою очередь предающими Россию), 
окончательно утратят надежду на российскую поддержку. Прямым последствием этого станет усиление 
процессов добровольной украинизации русского населения (от безвыходности) и обвальное снижение 
влияния России в ключевой стране постсоветского пространства.

В-четвёртых, под угрозу будут поставлены все реализуемые проекты (Таможенный и Евроазиатский союзы, 
ШОС и ОДКБ), потому, что грош им цена, если Россия не готова защищать их, в том числе с применением 
военной силы. Этим будет катастрофически ослаблено южное стратегическое направление и Россия 
окажется беззащитной.

В-пятых, ослабнет авторитет власти внутри страны: «Сдались в сирийском вопросе, сдадутся 
и в болотном», — решит оппозиция и усилит давление. Оппозиция начнёт искать прямой конфронтации, 
чтобы повторить сирийско-ливийский сценарий.

В общем, сдавая Сирию, Путин должен требовать гарантии безопасности после отстранения от власти 
не для Ассада, а для себя.

До сих пор Путин вёл себя адекватно, поэтому не думаю, что он решится так подорвать свои, в целом 
неплохие позиции. Это Обаме надо торопиться с войной — у него на носу выборы. Но на прямую 
конфронтацию с ядерной державой он не решится, на шантаж да — на конфронтацию нет. Но, если 
ты шантажируешь и не решаешься потому воплотить угрозу в жизнь, ты проигрываешь. Так что, учитывая, 
что время в сирийском вопросе работает на Россию и против её оппонентов, я не вижу ни одного аргумента 
в пользу сдачи.

Даже, если считать, что Обама окажется готов к прямому военному столкновению с Россией: что ж, если 
тебе угрожают войной — надо воевать. Иначе тебе по любому поводу будут угрожать войной. Если 
ты всегда будешь уступать, то зачем тратить деньги на армию, ВПК и внешнюю политику — уступи всё 
и сразу и наслаждайся жизнью на пенсии.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Эту информацию можно проинтерпретировать иначе, особенно в свете появившихся новостей о возможных 
совместных маневрах Сирии, Ирана, России и Китая на территории Сирии. Естественно, что российские 
граждане уже давно находятся под угрозой в этой стране, но если Россия напрямую начнёт поддерживать 
правительство Сирии в борьбе с террористами, тогда всё будет гораздо серьёзней. Следовательно — нужно 
заранее просчитать риски. Если же Россия будет сдавать Асада, то это будет только хуже для Кремля. 
Мы не только потеряем базу в Тартусе, но и разочаруем многих наших сторонников в странах Ближнего 
Востока, да и не только. А дестабилизация поползёт дальше — в начале в сторону Северного Кавказа, 
потом начнёт проникать вглубь России. Сейчас нужно найти консолидированную позицию многим странам 
по противодействию агрессии США, но, естественно, готовиться к худшему сценарию, о котором и говорит 
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данная утечка.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Россия не может «сдать» то, что ей не принадлежит. Что Россия может сделать в какой-то момент — это 
отказать в поддержке режиму Асада. Союз России с этим режимом — вопрос прагматический, и в Кремле 
не будут долго поддерживать режим, который обречён. Российские интересы в Сирии слишком обширны 
и многообразны, чтобы рисковать и складывать все яйца в одну корзину. Тем более — международные 
интересы. Сирия — лишь карта в большой игре, с целью доказать всему миру, что без России никакой 
большой международный конфликт не может быть решен. Это особенно важно на Ближнем Востоке, где 
США и Израиль эффективно блокируют Россию и позволяют играть лишь роль свадебного генерала.

План Кофи Анана — это, по сути, российский план, и российская дипломатия проводила его с целью 
показать, что сумеет достичь урегулирования. Однако Россия не смогла обеспечить ни урегулирования, 
ни согласия режима Асада выполнять план и вывести силы из городов. Это сильный удар по престижу 
России.

Безусловная поддержка режима Асада подрывает и отношения России с другими арабскими странами. 
У арабов очень простая арифметика — 95% суннитов в арабском мире требует ухода Асада. Более 
вероятный сценарий, что Россия сдаст самого Асада и его клан, чтобы сохранить существующий порядок 
в Сирии и с ним свои интересы. Если бы режим не смог справится с недовольством в стране за год, то уже 
не сможет. Это произойдёт, когда сирийская оппозиция консолидируется и там можно будет найти 
авторитетных людей, с которыми Россия сможет вести переговоры.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Слова Путина на саммите неоднозначны. Он в большей части текста стоит на защите Сирии, но фрагмент 
текста звучит как «смена режима». Вероятно, присутствует торг не только с Обамой, но и Асадом. Вполне 
возможно, что Россия будет стремиться защищать именно Асада и его семью, но не себе в убыток и позор, 
а в обмен на права, позволяющие озолотить Сирию и сирийцев.

Россия обладает уникальным уровнем доверия в Сирии, таким доверием не обладает больше никто, 
включая Китай. Пользуясь этим, Россия может лидировать в освоении недавно открытых масштабных 
нефтегазовых месторождений на шельфе Сирии и глубже, «беря на буксир» и китайские компании и даже... 
американские и израильские, возвращая региону Сирии благосостояние, а региону Ливана славу 
и богатство «арабской Швейцарии». И грех будет, если Россия этими шансами не воспользуется. Или 
воспользуется в убыток русским. Поэтому логику Путина можно понять и можно ею восхититься, он хочет 
получить из ситуации максимум мира и благосостояния.

США же в регионе уже пытались исполнять роль миротворца, после чего взлетели на воздух казармы 
корпуса морской пехоты в Бейруте и полтысячи трупов оказались неприемлемой ценой для США 
за продолжение непрошенных миротворческих усилий.

Что же касается самой операции ВМФ России, то она может быть двоякой. И вывезти беззащитных и ввезти 
вооружённых. И если Обама приструнит безмерную жадность частных корпораций США за намерения, 
которых платят жизнями американские морпехи, то в регионе может наступить мир, выгодный всем. 
Благодаря силам России. И, как ни парадоксально ныне, сирийцы вряд ли будут возражать против участия 
капиталов янки в их нефтегазодобыче, если будут знать что их доля — львиная, затем доля их друзей 
и защитников, а потом — доля их помощников, будь они с иного континента или другой планеты. Сирия — 
достаточно цивилизованная и культурная страна и в ней достаточно цивилизованные и культурные люди 
ещё с библейских времён. Если к ним подходить цивилизованно. Это умеют русские. И ныне это могут 
только русские. Если Путину удастся убедить в этом США — то Россия поможет миру обезопасить не только 
Сирию, но и важнейший Суэцкий Канал и весь регион.

Роман Лискин, журналист:

Российских граждан в Сирии сто тысяч, в основном женщины. Думаю мало, кто решится бросить семью 
и уехать в Россию. Поэтому эвакуация гражданского персонала с российской военной базы — это сигнал. 
Значит, есть информация и реальные опасения боевых столкновений. Военный персонал там служит 
и не подлежит эвакуации в такой ситуации. Тем более, если там планируются, так называемые маневры, 
которые есть ничто иное, как ввод воинского контингента.

Но думаю, лето будет спокойным, так как Барак Обама не развяжет в последние месяцы своего пребывания 
у власти агрессию. В конце концов, в начале своего президентства он получил Нобелевскую премию за мир 
и наверняка ни захочет её обесценить до крайностей. Надо ждать результатов выборов. Башара Асада 
и Владимира Путина связывают больше, чем дружба. А он друзей не сдает, даже если это будет 
противоречить всей геополитике России

Андрей Давыдов, журналист:

Думаю, что Россия всё-таки рискнет. Хотя это тоже дипломатия, но уже не чисто вербальная. Россия 
заявляет о своих интересах и основаниях на действия в Сирии. Здесь есть наши граждане, здесь есть наша 
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военно-морская база, которую нужно защищать. Не вижу никаких признаков сдачи. А вот признаки 
непреодолимого желания выдать желаемое за действительное у Запада есть. Сергею Лаврову пришлось 
опровергать заявление британского премьера о том, что он якобы убедил Путина изменить позицию 
по Сирии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26906.html

Белоруссия прекратила закупку венесуэльской нефти
Белоруссия решила отказаться от поставок нефти у Венесуэлы, поскольку закупки российского топлива 
на сегодняшний день вполне выгодны. Об этом 22 июня сообщил журналистам первый вице-премьер 
республики Владимир Семашко, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«С июня мы уже не закупаем венесуэльскую нефть», — сказал Семашко, уточнив, что «Белоруссия 
не получает ни танкерных поставок, ни по своп-схемам».

Напомним, что в 2010 году Белоруссия и Венесуэла подписали соглашение о поставке 10 миллионов тонн 
нефти в течение четырёх лет. Как отметил первый вице-премьер Белоруссии, данное соглашение было 
«братской помощью в нужный момент».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26907.html

Законопроект о едином дне голосования принят во втором чтении
Депутаты Государственной думы на заседании 22 июня приняли во втором чтении проект закона о введении 
в России единого дня голосования на региональных и муниципальных выборах.

В соответствии с законопроектом единый день голосования будет проводиться в России один раз в год — 
во второе воскресенье сентября.

В первой редакции законопроекта единый день голосования предлагалось установить в марте, 
но ко второму чтению была принята поправка о назначении голосования на сентябрь. Кроме того, 
определено, что в год проведения парламентских выборов единый день голосования будет совмещаться 
с выборами в Государственную думу.

Напомним, что выборы депутатов нижней палаты парламента традиционно проходят в первое воскресенье 
декабря. Региональные выборы до настоящего времени проводятся в марте и октябре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26908.html

Россия сделает всё возможное, чтобы не допустить прямого 
вмешательства НАТО: Лев Вершинин
Первой же серьезной новостью после пресс-конференции Путина и Обамы стала информация 
«Ведомостей», которые сообщили о том, что их источники в министерстве обороны подтвердили 
полученный приказ готовить эвакуацию российских граждан из Сирии. «Вооруженные силы России, включая 
флот, и другие службы начали подготовку к задействованию для решения задач в Сирии, в первую очередь 
это может быть эвакуация из страны российских граждан и военнослужащих пункта материально-
технического обеспечения (ПМТО) ВМФ России в сирийском Тартусе...».

ИА     REX  : Означает ли это, что российское руководство может сдать Сирию, как раньше Ливию?

Политолог, специалист по арабским странам Лев Вершинин прокомментировал ИА REX события 
последних дней вокруг Сирии:

Сирия для России политически очень важна, и «ливийского варианта», то есть, прямого вмешательства 
НАТО, Москва не допустит. Или, по крайней мере, сделает всё, чтобы не допустить. А это значит, что 
бомбёжек не будет, поскольку, чем ближе выборы, тем больше в этом смысле связаны руки у Барака 
Обамы. Однако Сирия политически очень важна и для Запада, потому что имя «Асад», благодаря 
западным СМИ, в понимании среднестатистического обывателя уже вымазано грязью настолько, что 
продолжение его пребывания у власти автоматом роняет авторит западных лидеров (читай, Обамы) 
в глазах избирателей. Не говоря уж о том, что любое ослабление алауи в Дамаске автоматически, пусть 
ненамного, ослабляет Тегеран.

Поэтому лично Асада будут валить всеми силами. А сил достаточно и без бомбёжек. Уже тот факт, что 
Израиль, изо всех сил хранивший в сложившейся ситуации отстранённый нейтралитет (лучшая 
из возможных позиций) обозначил, наконец (вернее, вынужден был обозначить) конкретную позицию, — при 
этом понимая, в чью пользу играет, — говорит об очень многом. И Россия, смею заверить, ради Сирии 
в войну вступать не станет, потому что сейчас, — именно сейчас, — сил для этой войны у неё нет. Слишком 
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много грязи в доме, слишком много задач в ближнем зарубежье. Рискнуть фальстартом означает играть 
на заведомое поражение. Владимир Путин это прекрасно понимает. Не может не понимать.

Так что, можно быть уверенным, страшилки вроде этой, как бы волшебно они ни звучали, — симулякр. 
Причем, с обеих сторон. Во всяком случае, на ближайшую пару, а то и тройку месяцев. Хотя какие-то ходы 
конём на второстепенных досках, — типа, поиграть мышцами, — конечно, возможны. Но, опять-таки, 
нежелательны, причём, в первую очередь, для мулата, — на что понимающие люди ему мягко, ненавязчиво, 
но вполне открыто намекают.

И так далее. А что «так далее», уже сказано. Но, — теперь, — с оговоркой. Достигая компромисса 
(но реального, не на ливийский манер!) относительно Сирии, Москва обязана помнить о «красных линиях». 
То есть, об Иране, грузинском фронтире, Украине и внутренних проблемах, которые осенью обязательно 
будут. В этом смысле, на мой взгляд, верить американским элитам нельзя ни в коем случае. Играя 
в «ты мне, я тебе», следует ежеминутно помнить: любые обещания будут ими выполняться, пока 
не нащупана слабина и нарушаться при первой возможности. Просто потому, что вариантов у Штатов 
становится всё меньше.

И, — да, — единственная фактор, не поддающийся пониманию, это позиция Китая. Но разложить 
по полочкам этот аспект с полной уверенностью в точности своих выводов, не может никто. К слову, 
я завершаю этот материал 22 июня, вспоминая как 71 год назад самолёты с черными крестами 
на фюзеляжах уже бомбили Киев, Минск и Одессу. А ведь могло быть и наоборот.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26909.html

Арестован глава медицинской службы внутренних войск, 
подозреваемый во взятке
Московский гарнизонный военный суд 22 июня санкционировал арест начальника военно-медицинского 
управления главного командования внутренних войск МВД Юрия Сабанина, подозреваемого в получении 
крупной взятки.

Своим решением суд удовлетворил соответствующее ходатайство следствия. Сабанин заключён под стражу 
на два месяца.

Генерал-майор медицинской службы Юрий Сабанин был задержан 20 июня при попытке получения взятки 
в размере 2,5 млн рублей. По данным следствия, генерал требовал от предпринимателя, чья компания 
около года назад выиграла конкурс на поставку мобильных военных госпиталей во внутренние войска, 
выплатить ему 3,5% от суммы стомиллионного контракта за покровительство и возможность в дальнейшем 
заключать государственные контракты.

Первую часть требуемой суммы в размере миллиона рублей Сабанин получил в январе 2012 года, а при 
попытке получения оставшейся части взятки задержан с поличным в терапевтическом корпусе Главного 
клинического госпиталя МВД в Балашихе. Как сообщали в Следственном комитете, при задержании 
«подозреваемый хотел избавиться от чемодана с 2,5 млн рублей, закрывшись в туалетной комнате 
и пытаясь выбросить его в окно».

Уголовное дело в отношении Сабанина возбуждено по части 6 статьи 290 УК РФ «Получение должностным 
лицом взятки в особо крупном размере». Подозреваемому может грозить длительный срок заключения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26910.html

Чубайс уверен, что вступление РФ в ВТО принесёт «офигительные» 
результаты
Председатель правления «Роснано» Анатолий Чубайс считает, что экономика России выиграет 
от вступления страны во Всемирную торговую организацию (ВТО). Об этом он заявил 22 июня на пресс-
конференции в рамках Петербургского международного экономического форума, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Чубайс отметил, что «оценка минимального размера роста ВВП России в силу вступления страны в ВТО, 
оценивается в 2,8%». «Это офигительная цифра, это просто колоссальнейший прорыв», — сказал он.

«Я являюсь горячим сторонником этого решения и считаю его фундаментально важным», — добавил глава 
«Роснано».

Отдельно Чубайс прогнозирует, что вступление России в ВТО окажет позитивное влияние на инновационную 
промышленность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26911.html
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Взаимный товарооборот стран Таможенного союза в I квартале вырос 
на 17%
Объём взаимной торговли стран Таможенного союза в первом квартале 2012 года вырос на 17% и составил 
16,32 млрд долларов. Об этом сообщил министр торговли Евразийской экономической комиссии Андрей 
Слепнев на Петербургском международном экономическом форуме 22 июня, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Суммарный объём внешней торговли государств-членов Таможенного союза с третьими странами, по его 
словам, увеличился в первом квартале на 18,1% по сравнению с аналогичным показателем прошлого года 
и составил 223,2 млрд долларов. При этом экспорт товаров составил 150,1 млрд долларов, импорт — 73,1 
млрд долларов.

Слепнев отметил, что основными покупателями товаров, экспортируемых государствами Таможенного 
союза товаров, являются страны Евросоюза, на которых приходится 58,5% совокупного экспорта. Наиболее 
существенные поставки среди европейских стран осуществляются в Италию, Германию, Польшу 
и Францию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26912.html

Россия и Финляндия изучат возможность упрощения визовых процедур
Россия и Финляндия рассмотрят возможность применения электронных технологий для упрощения визовых 
процедур. Об этом сообщил президент Финляндии Саули Ниинистё на пресс-конференции по итогам 
переговоров с президентом России Владимиром Путиным 22 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Президент Путин также поднял вопрос о возможности использования электронных технологий для 
облегчения визовых процедур. Мы обязательно хотим изучить такие возможности», — сказал Ниинистё.

Отвечая на вопрос журналистов о том, стоит ли ожидать, что во время текущего срока президента 
Финляндии будут отменены визы между двумя странами, Ниинистё отметил, что Финляндия передала свои 
полномочия в визовой сфере Евросоюзу, но в двухстороннем сотрудничестве с Россией старается 
использовать «всё пространство для манёвра, которое возможно».

«Один из тех инструментов, которые могут облегчить ситуацию, пока у нас нет ещё безвизового режима, это 
мультивизы, многократные визы с большим сроком действия», — отметил президент Финляндии.

В свою очередь, Путин в ходе пресс-конференции сообщил, что в прошлом году было 10 миллионов 
пересечений российско-финской границы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26913.html

Путин рассказал о возможных последствиях вступления Финляндии в 
НАТО
Возможное вступление Финляндии в НАТО может ухудшить отношения с Россией в случае, если альянс 
разместит на территории страны какие-либо вооружения. Об этом заявил президент России Владимир 
Путин по итогам переговоров с президентом Финляндии Саули Ниинистё 22 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В время пресс-конференции журналисты попросили российского президента прокомментировать заявления 
начальника генштаба Вооружённых сил России Николая Макарова о возможных негативных последствиях 
присоединения Финляндии к Североатлантическому альянсу.

«Я думаю, что участие любой страны в военных блоках в известной степени лишает её части суверенитета, 
и часть этого суверенитета отдаётся на уровень международной организации», — отметил в связи с этим 
Путин.

По его словам, в случае вступления Финляндии в НАТО «часть решений будет передана в эту 
организацию».

«Если, допустим, встанет вопрос о размещении каких-то ракетных ударных комплексов или ещё чего-то, что 
может угрожать нашей безопасности, то это, конечно, будет вызывать ответную реакцию со стороны России, 
а Финляндия нам так же, как и в случае с визами, скажет, а мы ничего не можем сделать. Но ответные меры 
России будут обеспечены. Зачем нам это нужно?», — сказал президент России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26914.html
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Путин: Ситуация с курсом рубля как настораживает, так и имеет плюсы
В колебании курса рубля есть как настораживающие моменты, так и плюсы. Об этом заявил президент 
России Владимир Путин на пресс-конференции 22 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Если рубль шевелится, значит, он живёт», — отметил глава государства.

«Здесь есть, конечно, некоторые настораживающие моменты, но есть и плюсы. Потому что политика 
плавающего курса, которую частично пытается проводить Центральный банк России, сдерживает инфляцию 
и в известной степени предупреждает резкие шоки», — сказал Путин.

Он добавил, что «целиком перейти к политике плавающего курса мы сможем тогда, когда существенным 
образом диверсифицируем нашу экономику».

Напомним, что в мае-июне курс российской национальной валюты заметно ослабел. Курс доллара вырос 
примерно на 4 рубля, евро — на 2,5 рубля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26915.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26915.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  24.06.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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